

Date réunion :	06/12/2013
Objet :	Assemblée Générale

ORDRE DU JOUR :

- Approbation du rapport moral et financier de la saison 2012-2013
- Perspectives et bilan financier de la saison 2013-2014
- Election d'un tiers des membres sortants
- Questions diverses

PROCES-VERBAL :

L'Assemblée Générale s'est réunie, le vendredi 6 décembre 2013 à 20h00.

Il est procédé à la signature de la feuille de présence : 26 adhérents sont présents et 12 pouvoirs sont déposés.

Le président remercie les adhérents présents, les membres bénévoles qui participent au fonctionnement de l'association : membres du CA, moniteurs d'escalade, membres actifs.

- Rapport Moral et Financier saison 2012-2013 :

A l'issue de la lecture du rapport moral par le président M. Régis Kneur, et du rapport Financier par le trésorier M. Nicolas Madinier, les votes d'approbation ont été soumis aux adhérents à mains levées.

- Aucune abstention, aucun vote contre : le rapport moral est adopté à l'unanimité
- Aucune abstention, aucun vote contre : le rapport financier est adopté à l'unanimité

- Election d'un tiers des membres sortants :

Nous procédons à l'énonciation des membres sortants du Conseil d'Administration :
Régis Kneur - Pascale De Féraudy - Nicolas Bessot - Hervé Saura

De même, nous énonçons les candidatures pour entrer au CA :

Christine Briquet - Christophe Deflers - Régis Kneur - Hervé Saura

Compte tenu qu'il y a quatre entrants pour quatre sortants, il n'y a pas lieu de procéder à un vote. Les quatre postulants sont élus au CA.

- **Questions diverses :**

o **Minibus :**

Dans les projets, a été évoqué un minibus pour les compétiteurs. Et a été également évoqué la possibilité d'en acheter un. Quel est l'intérêt de l'acheter ? N'y a-t-il pas mieux à faire de l'argent disponible ?

Dans le cadre de l'évolution de nos jeunes compétiteurs, nous constatons un fort groupe qui se crée, sous la direction de Damien, avec une forte cohésion. Nous voulons effectivement encourager cela et faciliter la logistique des transports en leur donnant accès à un minibus, qui allégerait beaucoup la contrainte de trouver des parents accompagnateurs. L'idée de l'achat a été en effet soulevée, pour être rapidement écartée (aucun intérêt en effet à s'alourdir des frais de maintenance d'un véhicule). Les deux projets en cours de discussion sont :

- Un partenariat avec le Leclerc d'Achères, avec une priorité à la réservation, plus des prix préférentiels
- Les navettes de la Mairie de Villennes, qui, après avoir longtemps fermé l'accès aux associations, souhaiterait rouvrir cette possibilité.

o **Liste de matériel d'escalade :**

Ou peut-on avoir connaissance de la liste du matériel d'escalade du club, qui a été décidée à la dernière Assemblée Générale ?

Cette dernière n'a toujours pas été établie formellement, et l'action est toujours identifiée à faire. Régis cite les éléments importants de cette liste, en particulier ceux pour faire de la cascade de glace, et rappelle que chacun peut s'adresser à lui si besoin. Il s'engage à formaliser rapidement cette liste pour une communication prochaine.

o **Chauffage :**

Tout le monde a malheureusement constaté une nouvelle dégradation du chauffage qui ne marchait déjà que sur un bloc soufflant.

Le budget de remplacement et d'amélioration du chauffage a été voté la semaine dernière par la municipalité. Le projet prévoit : 1 bloc de chauffage à l'emplacement actuel, 1 autre bloc de l'autre côté de la salle, au-dessus du bureau, 1 dispositif tout en haut de la salle pour faire redescendre l'air chaud. L'installation nous est annoncée pour mi-Janvier.

D'ici là, une intervention est prévue Mercredi prochain pour remettre en fonctionnement un des 2 blocs existants.

En parallèle, nous avons loué 2 radiateurs soufflants pour la grande salle, et racheté 2 radiateurs à fixer dans la salle de bloc. Nous présentons les factures correspondantes à la Mairie pour prise en charge.

○ **Sorties :**

A-t-on prévu d'augmenter les sorties extérieures des enfants ?

Il est prévu d'augmenter les sorties enfants, avec, en projet, un stage enfants en falaise et des sorties vers d'autres SAE. Bien sûr, ces projets restent dépendants des aléas météo et autres.

Pourquoi les enfants ne peuvent-ils pas participer aux sorties club falaises ?

Pour des raisons de sécurité. Les sorties enfants doivent avoir un encadrement spécifique.

Ainsi, il est rappelé que la dernière sortie club était une sortie grandes voies, ce qui est incompatible avec une sortie enfants.

○ **Dimanches :**

Peut-on prévenir les adhérents suffisamment tôt, des dimanches bloqués pour les stages d'initiateurs ? Afin que ces derniers ne se voient pas refuser à l'accès de la salle.

C'est une question que nous avons soulevé plusieurs fois auprès de la fédération : il nous est en effet très difficile de connaître ces dates de formation initiateurs. Pour certaines, nous ne les avons eu que quelques jours avant. Par contre, nous nous engageons à les mettre sur le Blog dès que nous en avons connaissance. Il sera demandé également que ses formations puissent être faites dans d'autres de salles de la région.

**Le président
Régis Kneur**

**Le vice-président
Nicolas Madinier**